

## La chirurgie pour guérir le diabète?

Compte Test - 2012-04-02 15:37:00 - Vu sur pharmacie.ma

Deux études comparant les chirurgies de réduction de l'estomac aux médicaments uniques contre le diabète de type 2 causé par l'obésité, ont été publiées en ligne par le New England Journal of Medicine. Les résultats de ces deux études ont montré que les chirurgies aident beaucoup plus de patients à obtenir des niveaux normaux de glucose dans le sang que les seuls médicaments. Les résultats ont été draconiens : certaines personnes ont pu cesser de prendre de l'insuline trois jours après leur opération. Le taux de cholestérol et d'autres facteurs de risque de problèmes cardiaques ont aussi été significativement réduits. Dans l'une des études, la plupart des patients ayant subi une opération ont été en mesure d'arrêter tout traitement contre le diabète et d'être en rémission pour au moins deux ans. Aucun de ceux traités seulement avec des médicaments n'a pu faire de même. Selon le docteur Francesco Rubino, coauteur de l'une des deux études, des éléments suggèrent que la chirurgie en tant que telle - et pas seulement la perte de poids - contribuait à renverser les diabètes en agissant sur les hormones. La chirurgie de réduction de poids s'est avérée « être un traitement excellent et très approprié contre les diabètes ». Pharmacies.ma - 02 avril 2012